



SGA | ASPE

Schweizerische Gesellschaft für Aussenpolitik
Associazione svizzera di politica estera
Association suisse de politique étrangère

Podium électoral sur la politique étrangère

Mercredi 20 septembre 2023 | 19 heures 30 – 21 heures
Restaurant Zum Äusseren Stand | Zeughausgasse 17 | 3011 Berne

La Suisse est confrontée à de nombreux défis de politique internationale. Le monde géopolitique connaît de profonds bouleversements et les institutions multinationales sont de plus en plus inopérantes. Par ailleurs, la guerre d'agression russe a largement porté atteinte à la sécurité en Europe. Notre continent est à la recherche de réponses communes pour relever les défis qui se posent à lui : réchauffement climatique, politique de développement, sécurités intérieure et extérieure.

Quelles en sont les conséquences pour la politique extérieure, européenne et de sécurité suisse ? Quel rôle peut-elle jouer au sein de ce nouveau concert des nations ? Quelle valeur attribuer au concept de neutralité dans un monde qui ne cesse de changer ? Pour en discuter, l'ASPE a invité :

- **Sibel Arslan** | Conseillère nationale Bâle-Ville | Verts
- **Roland Fischer** | Conseiller national Lucerne | PVL
- **Eric Nussbaumer** | Conseiller national Bâle-Campagne | PS
- **Elisabeth Schneider-Schneiter** | Conseillère nationale Bâle-Campagne | Le Centre
- **Laurent Wehrli** | Conseiller national Vaud | PLR
- Représentant de l'UDC (en attente de confirmation)

La modération du débat sera assurée par :

- **Jennifer Covo** | journaliste RTS
- **Oliver Washington** | journaliste SRF

L'entrée est gratuite et la manifestation sera suivie d'un apéritif.
Veuillez svp vous inscrire en cliquant sur la page Internet : www.sga-aspe.ch.